
 

 

                                                                                          

 
 
 

La MELC 64 bd des Chasseurs 
95800 Courdimanche 
 

Compte rendu de la réunion du Comité directeur  du lundi 25 mars 2019 

 

Présents : Manuelle Thoumy, Martine Boucharel, Michel Gilardi, Max Calteau, Gilles Camus, Bernard 
Boussuge, Guy Boucharel. 

Excusées : Elisabeth Chabot, Annie Renouvin, Françoise Huette      

Invités : Bernard Decker, Jean-Pierre Hulin 

 

1 Suivi du fonctionnement : 

 les adhérents  

Le club compte 119 adhérents auxquels il faut ajouter les  25 venant d’autres clubs du Val d’Oise (RSCH 
23, RSP 1, ARSF 1). Nous avons donc 144 participants à nos activités. 
 

 Les activités  
 

 Point sur la dernière réunion des animateurs rando 

La rando commune aux deux groupes de randonnée aura lieu le 26 mars et sera animée par Jean 
Pierre Hulin et Guy Boucharel. Une autre rando en commun est prévue le 11 juin à Giverny avec 
pique-nique et possibilité d’une visite libre des jardins de Claude Monet. Il est aussi envisagé une sortie 
avec les deux groupes à Bray-et-Lû/Fourges le 25 juin. Les plannings des 2h et 3 h ont été finalisés et 
il a été décidé de maintenir la rando du jeudi en fonction de la disponibilité des animateurs. 

 Journée tir à l’arc 

Le jeudi 25 avril le club de Sarcelles organise un rassemblement  et notre club sera représenté par 6 
archers arborant de beaux t-shirts au logo du club. 

 Dragonboat à Cergy 

Il s’agit d’un grand canoë mû par plusieurs rameurs. Cette activité, gérée par le club de Canoë Kayak 
de Cergy Pontoise sur l'Ile de loisirs de Cergy, sera présentée à la journée du Coders95 le 06 juin. Une 
adhérente du club a testé en novembre dernier et a apprécié l’activité. Envisager éventuellement 
d’organiser cela. 
 

 Sondage (s) à mettre en œuvre 

Devant la quasi impossibilité de trouver des créneaux supplémentaires pour le yoga, il n’y aura pas de 

sondage auprès des adhérents mais le principe de la préinscription en juin est maintenu. 

Une nouvelle activité sera proposée la saison prochaine, « Activ’ Neurones », qui aura pour objectif de 

faire travailler nos neurones d’une façon ludique. Un sondage sera lancé par Manuelle auprès des 

adhérents pour connaître ceux et celles qui seront intéressés. 

 

 Organisation de l'aqua-gym 

Nous ne pouvons plus réserver des places auprès de la piscine de Cergy pour nos adhérents. Cette 
activité ne sera donc plus affichée comme activité proposée par le club à la rentrée prochaine. 



 

 

Néanmoins, nous pourrons continuer à donner des renseignements sur les procédures à suivre et les 
dates d’inscriptions. L’information sera également présente sur le site. 
 

 La formation : 

 Formation en cours 

Trois futurs animateurs cyclo sont actuellement en formation (M1) à Vernon. 

 Stage « mémoire en éveil »  

Pour animer l’activité Activ’ Neurones, Manuelle Thoumy et Claudine Burt doivent faire un stage de 

deux jours dans l’Allier (les lundi 30/09 et mardi 1/10). Le coût du stage sera pris en charge par le club, 

ainsi que les frais de transports. Compte tenu des horaires et de la distance, le comité directeur a 

donné son accord à l’unanimité pour 1 nuitée supplémentaire pour chacune (nuit du mardi au 

mercredi). Manuelle a préparé une lettre destinée à la mairie, pour solliciter la mise à disposition de la 

salle de la Miellerie les lundis après-midi pour cette activité.  

 Nouveau référent tourisme. 

Bernard Boussuge ayant demandé à être remplacé, la candidature de Myriam Malguid a été retenue à 

l’unanimité. La Présidente devra informer la FFRS du changement de référent et la fédé contactera 

Myriam pour une petite formation (après le bilan financier de Saumur). 

 Les comptes 

 Bilan au 25 mars 2019  

BILAN DES COMPTES AU 25/03/2019 

Solde des comptes au 31/08/2018 8 982,56 

TOTAL Recettes 2018/ 2019 18 631,64 

Intérêts livrets bleu 2018 51,22 

Versement sur Livret bleu - 

Total Recettes 2018/2019 sur compte espèce 55,00 

Total Dépenses 2018/2019 sur compte espèce 141,08 

Total Dépenses 2018/2019 sur compte courant 12 027,81 

Situation financière arrêtée au 25 -03-2019 15 551,53 € 

En pièce jointe le détail des comptes. 

 Bilan financier après le séjour à Saumur 

Max va déposer les 2èmes chèques à la banque la semaine du 8 avril. Bernard B terminera la 
procédure du voyage à Saumur par le bilan financier à fournir à la FFRS.   

 Opération tee-shirts 

Les membres du comité n’estiment pas judicieux de faire une commande globale de t-shirts au logo du 
club. Les commandes éventuelles dans le cadre d’une activité seront examinées au cas par cas.  

 
2 Les projets en cours 

 journée multi-activités 

Comme l’an passé la journée commencera par deux randos pédestres de 10 et 7 km et une rando cyclo 
qui sera encadrée par Bernard Decker. Après le pique-nique en commun, il est prévu l’après-midi une 
sortie en canoë avec Canoepte (suivie par Jean-Pierre Hulin). Manuelle proposera, pour ceux qui ne 
feront pas de canoë, des jeux de société et une initiation à la danse country. Guy apportera des boules 
de pétanque. Manuelle enverra un questionnaire pour connaître les participants et les activités choisies. 
Cette journée sera ouverte à tous (conjoints inclus). 

 



 

 

 virade de CERGY 

La Virade de L’Espoir est une manifestation nationale destinée à récolter des fonds et sensibiliser les 
gens sur la mucoviscidose dans toute la France. Celle de Cergy aura lieu le samedi 28 septembre 2019. 
Bernard Decker a présenté le bilan de la virade 2018 et les objectifs 2019.  

Pour 2019, l’association s’est structurée en commissions. Bernard s’est impliqué dans la commission 
« logistique ». Il pense proposer une activité tir à l’arc à la commission « épreuves sportives ».  

Le club pourrait participer en fonction des besoins exprimés par les différentes commissions (pour la 
sécurité notamment).  

 Date de la soirée club en juin 

La date de la soirée du club a été fixée au jeudi 27 juin. Les animatrices de danse et de zumba seront 

consultées pour une éventuelle démo de leur activité respective. 

 Séjour multi-activités dans le jura 

Le club prévoit un séjour au domaine familial de Doucier, situé au bord du lac de Chalain, du 11 au 15 

mai 2020. Il y sera proposé de l’initiation au tir à l’arc, des randonnées, du tennis et des visites de sites 

aux alentours. Le nombre de participants est limité à 28. Le prix sera de 50 € par jour et par personne 

assurances comprises (hors covoiturage). Manuelle fera prochainement une diffusion aux adhérents. 

3 Relations avec les instances fédérales 

 retour sur réunions Coders et Corers 

Le compte rendu de l’AG du Coders 95 du 06 mars 2019 a été diffusé aux membres du comité directeur. 

On notera que le Coders 95 termine l’année en déficit suite à la baisse des subventions et au nombre 

important de formations d’animateurs. La cotisation des clubs au Coders passera de 3 à 5 euros par 

adhérent. Notre club ne souhaite pas pour l’instant répercuter cette augmentation sur le montant de la 

cotisation annuelle. Le président Norbert Van Der Bauwede a présenté sa démission pour des raisons 

personnelles et Madame Arlette Delcour a été élue présidente jusqu’à la fin du mandat. Sylvaine Aubry 

l’a remplacera comme correspondante formation. 

L’AG du Corers a eu lieu le mardi 19 mars. Bernard Boussuge y était présent. A noter qu’il sera 

désormais possible de faire deux stages M2 par an au lieu de 1 précédemment. 

 Journée du 6 juin 2019 

Une journée porte ouverte est organisée sur la base de Loisirs de Cergy par le Coders 95. Le but en est 

le développement de nouveaux clubs dans les villes avoisinantes. Bernard Decker nous a présenté 

l’affiche. Le Coders souhaite l’aide des animateurs des clubs. Une fiche d’inscription va être envoyée à 

tous les adhérents afin qu’ils puissent s’inscrire s’ils le souhaitent aux activités proposées lors de cette 

journée.  

4  Questions diverses 

- Gilles a informé la mairie de la détérioration de la mousse qui sert pour le tir à l’arc. 

- La mairie n’a toujours pas donné de réponse officielle à la demande du groupe cyclo de disposer d’un 

local pour faire de la mécanique. 

- Le parking du gymnase est maintenant en zone blanche et accessible à tous. 

  

La prochaine réunion aura lieu le lundi 03 juin à 15h00 à la MELC 

 

Le secrétariat 

 

 

 


